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年頭の挨拶

野 村 俊 美会長

新年あけましておめでとうございます。
会員の皆様方におかれましては、健やかに新

年をお迎えになられたことと謹んでお慶び申し
上げます。
昨年７月、スタートした 2013 － 2014 鳥取い

なばＬＣも早いものでもう半年が経過していき
ました。７～８月、難解な「第２副地区ガバナー
擁立問題」、酷暑の折の「郡山開成ＬＣの 1000
回例会出席」、９月には、緑化フェアにタイアッ
プした「いなばの森の草刈」恒例の「樗谿公園・

梅鯉庵前の清掃」10 月には「盲ろう者大会の
支援」「ガイナーレ鳥取の応援」11 月は小雨決
行の「いなばの森、森林浴ウォーキング大会」
12 月は第 41 回目を迎えた「鳥取こども学園の
もちつき大会」、多くのこども達から感動を頂
いた「ミニバスケットボール大会」そして、家
族と一緒にお祝した「クリスマス家族大会」と
多くのアクティビティーを行ってきました。各
委員会が事業遂行案を出し、会員も一致協力し
て頂いたものと感謝しております。ありがとう
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ございます。
残る後半には「環境育成」。会員意識の高揚

を求めた指導力育成の方法、会員増強案等々、
皆様と模索して行き、次年度へしっかりとバト
ンが渡せるよう努力してまいります。今年度も、
鳥取いなばＬＣが益々の発展に結び付きますよ

う、会員の皆様のご支援、ご協力をお願い致し
ます。
最後になりましたが、会員の皆様のご多幸と

ご健勝を祈念致しまして、新年の挨拶とさせて
頂きます。

鳥取こども学園もちつき

大 庭 　 誠青少年指導委員

12 月１日（日）第 41 回を迎える「鳥取こど
も学園もちつき」が開催されました。
当日は、鳥取こども学園 100 名、鳥取城北高

校・鳥取西中相撲部 16 名、鳥取いなばＬＣ 23
名の総勢 139 名と盛大な催しとなりました。
天候も良く晴れた朝冷えする屋外で、２つの

臼を使って人力戦が始まることとなり、子供た
ちの元気な掛け声と、相撲部員の力余るパワー
で杵が振り下ろされ、熱々の柔らかいお餅が
次々と出来上りました。
中には、スピードがあり過ぎ、杵にお餅がくっ

ついて宙を舞う光景も見られました。
そして、25 臼のお餅をつきあげ、お楽しみ

の昼食会で、つきたてのお餅を全員でおいしく
頂いた後、相撲部の皆様の紹介があり、子供た
ちとの取り組みを観戦し、楽しいひと時が終了
しました。
帰りには、お餅のプレゼントがあり、家族で

おいしくいただきました。
最後に私事ですが、寒さゆえせいろの火の管

理に徹したもちつきであったと思います。
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クリスマス家族会を終えて

山 口 英 晃計画委員会

12 月 12 日にクリスマス家族会を開催いたし
ました。およそ 150 名が参加される大きなイベ
ントであり、会員の家族のみなさんに、いなば
ライオンズの雰囲気を知っていただくための一

番大切なイベントだと感じています。ライオン
ズ活動もやはり家族の理解と協力があって初め
て成り立つものですからね。
今年は計画委員会に所属し、準備の段階から

白熱したライオンズカップ

徳 永 哲 也青少年指導委員会

恒例になったミニバスケットボール大会が今
年も12月７、８日の二日間にわたって開催され
ました。今年は去年よりも更に参加チームが増
え、40チームが頂点を目指し、戦いが繰り広げ
られました。県外からの参加チームも出雲市の
初参加を始め、兵庫県等からも集まり、バスを
チャーターしての来場にはチームの思い入れを
感じました。試合は６年生には最後になるであ
ろうこの大会に、保護者の応援にも熱が入って
いました。背がまだ伸びていない低学年から、
170 ㎝を超える六年生までが入り混じったチー
ムは、一人一人が全力でプレーし、すばやいパ
ス回し、ドリブル、そしてシュートとコート一
面に走りまわる姿を見ながら、主催者側として
思い出に残る大会を提供できたと感じました。
また、初日の懇親会はＬＣメンバーを合わせ

51 名の参加があり、主催者と監督、コーチの

懇親の和が広められました。二日間に渡り、大
会本部としてご協力いただいたＬＣメンバーに
感謝申し上げます。また、砂場さんには参加者
全員に配布したライオンズカップ新聞の作成あ
りがとうございました。
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この会に関わらせていただきましたので、参加
されるみなさんに楽しんでもらえるように、こ
の日を心待ちにしながら準備を進めてまいりま
した。
実際二人の息子も毎年この日を楽しみにして

います。小さな子どもにとって、この会のよう
な盛大なイベントはとても心に残る出来事のよ
うです。
また、クリスマス会は、会員のご家族のみな

さんと顔を合わせることができる貴重な機会で
もあります。毎年参加されるご家族のお顔を拝
見するだけで、安心感と同じ仲間であるという
絆を感じることができます。小さなお子様は一
年でかなり成長されていましたね。
これからもこのクリスマス家族会で、会員の

みなさんとのつながりを感じることができるよ
うな素敵なイベントにしていきたいと思いま
す。ありがとうございました。

336－Ｂ地区７Ｒ－１Ｚ
第２回ガバナー諮問委員会報告

富士原貴恵子幹事

2013 年 11 月 25 日（月）白兎会館において
第２回ガバナー諮問委員会が開催されました。
司会は私が担当なので大変緊張いたしました。
地区役員・委員より委員会報告があったのち、

各クラブの課題等話し合う場面では、会員増強
が一番の話題となり、各クラブとも苦慮してお
られる様子が伺えました。以下議事録を抜粋し
て報告にかえさせていただきます。
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開催日時　2013年11月25日（月）12：00～14：30
場　　所　白兎会館
ホ ス ト　鳥取久松ＬＣ
出 席 者　地区役員・委員・会長・幹事・
　　　　　事務局24名
議　　事
⑴　諮問事項について
諮問事項回答書に基づき、各クラブごとに会
長から補足説明と報告がなされたあと、特に
会員増強を中心に有意義な協議がなされた。
⑵　地区役員・委員より報告事項
＊ＺＣ
・ガバナー問題については、各ライオン
ズクラブの候補者にお願いを重ねたが、
承諾を得ることができず、８月29日、正
式に７Ｒ－１Ｚでは、擁立することがで
きないことをＲＣに報告、ＲＣを通じて
キャビネットへ報告となった。

＊ＧＭＴ委員
・７Ｒの現在の状況は、会員数＋１となっ
ており、順調である。クラブ支部につい
ては、ライオンズクラブへのステップ
アップをしっかりと考えた上で、形成す
べきである。また、奉仕団体としてのＬ
Ｃを意識して会員増強をお願いしたい。

＊広報委員
・現在、地区誌の第２号発刊に向けて進め
ているので、各クラブとも、新会員・アク
ティビティ報告の投稿をお願いしたい。

＊青少年健全育成委員
・平和ポスターコンテストについては、７
Ｒ１Ｚからは提出がなかった。
応募された作品展を12/16～12/25まで岡
山商工会議所にて、１/９～１/15まで倉
敷センター街「ビオス、憩いの広場」にて
開催。ライオンズクエストセミナーについ
ては、ＰＴＡ、学校教師の方への参加を
奨励している。中学校の教師は、日程的
に難しいので、小学校へのシフトも検討
しているが、講師の数が少なく、クラブに
よっても取り組みに温度差がある。

＊環境保全委員
・委員会は２回終了で、３回目を近々予定
している。今年度は植樹、献血活動、Ｅ
Ｍ活用、薬物乱用防止を奨励している。

ＥＭ活用については、岡山の方がより盛
んに実施しており、従来は「ＥＭ菌」と
していたが、「菌」はとって、ＥＭ活性
液とする。

＊ＹＥＣ・国際関係委員
・12月下旬に受入、派遣とも予定してお
り、岡山県新見市「いぶきの里」のキャ
ンプも12/22～24開催する予定である。
夏季派遣について、キャビネットより案
内がきていると思うので、取り組みを検
討してほしい。

⑶　合同アクティビティについて
・ＥＭ活用事業については、各クラブすべ
て終了
ＥＭ活用については、今年で５年目の取り
組みとなっているが、クラブによっては、
手取り足取りから、自主的に小学校にやっ
て頂く方向になっているクラブもあり、取
り組み方はそれぞれ違ってきている。
・街頭献血事業については、下記日程にて、
６ＬＣ合同で実施する。
日　時　2014年３月16日（日）
　　　　於．イオン鳥取北１Ｆ
　　　　　　コジマ電機前
午　前　10：30集合　11：00～12：30
　　　　担　当　鳥取千代ＬＣ
　　　　　　　　鳥取砂丘ＬＣ
午後Ａ　13：00集合　13：30～15：00
　　　　担　当　鳥取ＬＣ
　　　　　　　　鳥取中央ＬＣ
午後Ｂ　14：30集合　15：00～16：30
　　　　担　当　鳥取いなばＬＣ
　　　　　　　　鳥取久松ＬＣ

336 －Ｂ地区７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会議事録
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リーダーシップ研修会に参加して

富士原貴恵子幹事

去る 12 月 12 日（土）せとうち児島ホテルに
て 336 Ｂ地区のリーダーシップ研修会が開催さ
れ、田中ＺＣと野村会長、幹事の私が参加させ
ていただきました。
第１部はガバナー・キーワードである「指導

力育成」に繋がるお二人の講師による素晴らし
い講演を聞かせていただきました。
お一人目は阪神タイガースで 25 年スコア

ラーとして活躍され、北京オリンピックを目指
す星野ジャパンのスコアラーも務め、現在は岡
山商科大学のコーチとして大学生を指導してい
らっしゃる三宅博氏で『不可能の反対語は可能
ではない。挑戦だ！』と題したくさんの一流選
手と関わってこられての思い出話等もあり、楽
しく拝聴いたしました。
「一流とは日々の努力と自己管理の出来る人
である」との言葉が大変印象に残りました。
次に（有）匠弘堂代表取締役社長 横川総一

郎氏による『岡本棟梁（宮大工）から学んだこ
と』と題し、十二の教えを聞かせて頂きました。
一つ『誠』見える所は当たり前　見えない所
程気配りをせなあかん

二つ『感』仕事は感動を届けることや
三つ『備』仕事は段取りが全てや
四つ『学』年をとってからもとにかく勉強せ
なあかん

五つ『謝』間違った時は素直に謝るべし
六つ『順』逆らってもいかん。要は順々にや

七つ『礼』年上、年下は関係ない。お陰さま
の気持ちで礼を尽くせ

八つ『能』得意なものを持っておけ。飯が食
える種になる

九つ『謙』天狗はあかん。全て先人が残して
くれたこと

十　『束』まず己が先頭きってやってみる。
そしたら人はついてくる

十一『命』大切な木を人の営みとして使わせ
てもらう。大事に扱わなあかん

十二『継』大工技術もしっかりつなげて次の
世代に伝えるのが棟梁の仕事

以上仕事においても人生においても大変感銘
を受けるお話でした。
またこの会社では、社員教育に一環としてコ

ンビニに行ったら店員さんから商品やお釣りを
もらう時に必ず「ありがとう」と言うことを徹
底しているそうです。どんな時にも感謝を忘れ
ない謙虚な人間でありたいということでしょう。
みなさんもスナックに行かれた時おしぼりを

出されたら「ありがとう」と言ってみられたら
いかがでしょうか（笑）
次に会員倍増計画～『日本家族会員パイロッ

ト・プログラム』について説明が別所第一副地
区ガバナーよりありました。
詳細については今後も諮問委員会等でさらに

意見集約されることと思います。

2013年12月ゴルフ同好会便り

徳田善嗣選手　優勝おめでとうございます
ＢＧ　砂田典男選手

優勝の弁
12 月 15日 鳥取ゴルフ倶楽部砂丘コースにて、

ライオンズクラブゴルフ同好会 12月月例を開催
しました。当日は、非常に寒く、雨模様で、大
丈夫かなと天候と自分のスコアを心配してまし

た。絶対、グチャグチャになると思ってました。
メンバーは、井上さん、花房くん、私といなば
ライオンズきってのハイスコア・ベストスリーが
揃い、そこになんと表さんが！大変申し訳なく
て、気がついたら表さんも３人につられてまし
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た。そんな、楽しいメンバーで気楽に周り、打
倒井上さんと思いながらハーフが終わりました。
天候が悪く、昼食タイムでゴルフは中止。なん
と私が初優勝しました。井上さんにも勝ちまし
た。でもだいそれた感一杯でした。今後は優勝
経験者という事で、技術を磨き、足をひっぱら
ないよう頑張って行きます。同好会の皆様、本
当に有難度うございました。

2013 年 12月 15日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 徳田　善嗣 96 55 41
２ 花房　　稔 105 55 50
３ 井上　法雄 101 45 56
４ 住谷きよみ 85 28 57
５ 森田　勝憲 96 38 58
６ 山本　孝夫 88 30 58
７ 西尾吉兵衛 95 35 60
８ 砂田　典男 81 20 61
９ 田中　宏明 88 24 64
10 矢野　信也 85 20 65
11 加納　義信 82 16 66
12 仁保　統博 74 ８ 66
13 下石　明義 95 28 67
14 安田　　勤 95 27 68
15 川田　善忠 90 22 68
16 福嶋　德男 86 18 68

新ハンディキャップ　徳田善嗣　40
２月クラブゴルフ同好会競技開催日　２月 23日　岡山県内ゴルフ場

順位 名前 GROSS HDCP NET
17 田渕　吉男 84 17 70
18 田中　敏明 81 10 71
19 藤森　寛義 92 20 72
20 山下　教幸 94 20 74
21 表　　淳史 90 16 74

ベストグロス 砂田　典男
ニアピン№２ 福嶋　德男
　　　　№７ 加納　義信
　　　　№ 11 森田　勝憲
　　　　№ 16 表　　淳史
ドラコン№６ 砂田　典男
　　　　№ 15 井上　法雄
ドラタン№６ 西尾吉兵衛
　　　　№ 15 川田　善忠

12月第１例会（５日）
・穐田誠一郎（倉吉グレートＬＣ）…鳥取いな
ばライオンズクラブに参加させていただきま
してありがとうございます。感謝。
・野村俊美…鳥取砂丘イリュージョンⅪ。イ
ルミネーションの装飾を施工させて頂きまし
た。機会がございましたら、是非ご覧下さ
い。ファーストステージは11/23～12/７迄、
セカンドステージは12/14～12/25迄、若干
バージョンアップします。
・西尾吉兵衛…11月21日のチャーターナイト
記念例会で、過分の記念品を頂きました。役
に立たなくなった昨今、心から恐縮感謝申上
げます。今本日は誕生祝の祝まで頂き、有難
う御座います。クラブの前途発展を念願して
ウィサーブ。
・渡邉哲次…12月14日は満81歳の誕生日を迎え
ます。

・渡邉哲次…12月会報に私のターニングポイン
トの文章を載せていただきありがとうござい
ました。

・表　淳史…先月16日に長女が岡山にて結婚式
をあげました。４月に東京へ行く時に別れの
涙はもう出てしまったので式ではまったく出
ずに酒をあおってました。楽しかったな～。
忘れてましたが長男に孫（女の子）が生まれ
てましたので、あわせてドネーションさせて
いただきます。

・田中敏明…今日は、久しぶりに例会に歩いて
来ました。良い天気に感謝。

・井上法雄…一年間お力ぞえありがとうござ
いました。私にとって忘れることのできない
一年となりました。これからは若い方々をサ
ポートしながらライオンズクラブの活動を尚
一層がんばっていきますのでよろしくお願い
いたします。
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・下田哲也…感謝状およびバナーバッチを頂き、
半分返しとプラスαでドネーションします。
・仁保統博…年始のご挨拶、年賀状ですが会員
の皆様とは新年例会で年明け早々お顔を合わ
せるので年賀状は今年も失礼致します。
・仁保統博…ホールインワンをしました。12月
１日 日曜日 午前10時30分頃 旭国際湖山コー
ス OUT ５番ショートコース 152ヤードにお
いて１打でボールがカップインしました。同
伴プレヤーとして立ち会っていただいた田渕
吉男様、山本孝夫様、何時も有難うございま
す。今後もよろしくお願い致します。
・下石明義…６ＬＣ親善チャリティーボウリン
グ大会で飛び賞20位に入りました。田渕さん
に強要されたので、怖いです・・・。
・下石明義…先週の土曜日、市民会館へ演劇鑑
賞（林さんと三田さんの舞台）に行って参りま
した。普段と違ったお二人の姿に驚くとともに
感動しました。とてもすばらしかったです。
・住谷きよみ…11月26日の６ＬＣ親善チャリ
ティーボウリング大会におきまして、準優勝
することができました。不本意な成績ではあ
りましたが、来年度に向けてがんばって練習
をしようと思います。みなさん、一度集まっ
て一緒に遊びませんか？楽しいですよ。
・山下教幸…６ＬＣ親善チャリティーボウリン
グ大会へ参加させて頂きなんと当日賞を頂き
ましたのでドネーションさせて頂きます。
・加納義信…12月７日が74才の誕生日です。ま
だこれからやりたいことが一杯あります。ス
ポンサーの西尾先生に見習っていつまでも元
気で頑張りたいと思っておりますので、今後
共宜しくお願いします。ドネーションします。
・中井健一…12月10日誕生日です。東京オリン
ピックまで元気でいたいものです。
・河﨑妙子…昨日、鳥取で5？歳の誕生日を迎
えることができました。大勢の皆様にお祝い
をしていただいてとても嬉しかったです。こ

れからも鳥取でのお仕事頑張っていきたいと
思います。

・田渕吉男…11月クラブゴルフにて、久しぶり
に優勝しましたのでドネーションします。

・三田正之・林　憲二…11月30日、詠み芝居
「花のあと」の公演が無事に終わりました。
多くの会員の皆様に見に来ていただき、あり
がとうございました。

12月第２例会（12日）
・鳥取いなばライオネスクラブ 小沢和子・田
中愛子・谷口克江・三谷信子・奥田和子…本
日はクリスマス家族大会にお招き頂きまして
ありがとうございます。暖かいお心遣いに、
感謝をこめてドネーションいたします。楽し
ませて頂きます。

・野村俊美…本日、ご家族の皆様、ライオネ
スの皆様をお迎えしてクリスマス例会、家族
大会が開催されることに感謝しましてドネー
ションいたします。

・西尾吉兵衛…まことに勝手ですが、年賀状を
来年は失礼させて頂きます。新年例会で新年
の御挨拶に代えさせて頂きます。

・三田正之…12月11日～12日、地区の伊勢神宮
参拝ツアーに参加し三重県へ行ってきます。
帰鳥は12日19時到着予定、ということで例会
は欠席させて頂きます。皆勤だったのですが
残念です。加えてクリスマス家族会も参加出
来ませんが又来年参加させて頂きます。又、
参拝した折には、鳥取いなばライオンズの発
展をお祈りさせて頂きます。参拝記念として
ドネーションします。

・安食貴司…12月10日に34歳の誕生日を迎える
ことができました。鳥取に単身赴任し三度目
の誕生日です。両親にこの世に生を授けてく
れた感謝のメールをして、家で寂しく寝まし
た。健康に気をつけて頑張っていきたいと思
います。

★12月５日　第1095回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率63.0％　Ｍ後率85.2%）
※国際本部アワード伝達
・2012～2013年度年間会員増強プログラム勧誘
目標達成のバナーバッチ伝達
・2012～2013年度クラブ会長優秀賞伝達

・2012～2013年度年間会員優秀ラベルピン伝達
☆５人スポンサー　下田哲也

※前会長、前幹事へ感謝状授与
※ご令嬢結婚祝及び内孫誕生祝贈呈　表　淳史
＜幹事報告＞
・地区誌配布について
・７Ｒ－１Ｚ第二回ガバナー諮問委員会報告
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・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会結果
報告
団体　優勝 砂丘　２位 中央　３位 千代
　　　５位 いなば
個人　２位 住谷　20位 下石　当日賞 山下
＜委員会報告＞
・出席大会…第60回地区年次大会予備登録参加
・計画…クリスマス家族大会について
日　時　2013年12月12日（木）
　　　　例　　会 18：00～18：20
　　　　家族大会 18：30～20：30
会　場　白兎会館
・新年祝賀例会（１月第一例会）について
日　時　2014年１月９日（木）
　　　　例　会 18：00～18：30
　　　　祝賀会 18：30～20：00
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円
・青少年指導・市民教育…
・鳥取こども学園もちつきについて
日　時　2013年12月１日（日）8：30～
場　所　鳥取こども学園
参加者　鳥取城北高校相撲部14名
　　　　鳥取西中相撲部１名　先生１名
　　　　Ｌ22名
・第７回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
日　時　2013年12月７日（土）８日（日）
場　所　鳥取産業体育館、市民体育館、
　　　　船岡トレニングセンタ－、岩倉小学校
参加者　小学生　男・女合計40チーム
・参加チ－ムとの交流懇親会開催について
日　時　12月７日（土）19：00～
　　　　鳥取ワシントンホテルプラザ
参加者　井上　池田　大庭　加納　下田
　　　　砂場　徳永　藤井　安田　山口
　　　　山根秋
・視力保護委員会…
・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀
会参加について
日　時　2014年１月12日（日）12：00～14：00
場　所　白兎会館

★12月12日　第1096回クリスマス例会　18：00
白兎会館（純出席率75.7％）

＜幹事報告＞
・７Ｒ「日本家族会員パイロットプログラム」
各クラブリーダーシップ研修会開催について
日　時　2014年１月27日（月）14：00～16：00
場　所　ホテルセントパレス倉吉
講　師　別所第一副地区ガバナー
出席者　ＺＣ、会長、第一副会長、幹事、
　　　　会計、会員理事、事務局
登録料　1,000円

・事務局年末年始休みについて
2013年12月28日（土）～2014年１月５日（日）

＜委員会報告＞
・計画…新年祝賀例会（１月第一例会）について
日　時　2014年１月９日（木）
　　　　例会 18：00～18：30
　　　　祝宴 18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円

・青少年指導…第７回鳥取いなばライオンズ
カップミニバスケットボール大会参加者32名

　交流会参加者11名
・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会東部支
部新年祝賀会参加について
日　時　2014年１月12日（日）12：00～14：00
場　所　白兎会館
参加者　下田　住谷　田中宏　中井　林
　　　　富士原　綿口

★12月19日　理事会　18：30～　丸茂
理事19名　委員長３名　ＺＣ１名出席

・７Ｒ－１Ｚ第二回ガバナー諮問委員会議事録
・336複合地区第60回年次大会開催について
日　時　2014年５月18日
　　　　代議員会 ８：45～11：00
　　　　　会場　倉敷アイビースクウェア
　　　　式典 11：15～12：45
　　　　　会場　倉敷市民会館

◎１月誕生日…２日中谷　５日村山　８日生田
　13日壹岐　15日今川、木下修　22日花房
　26日安岡
◎１月結婚記念日…５日太田達　７日田中宏
　13日谷尾　14日中谷　15日木下修、砂場

　20日山本隆　22日安岡　23日松本美
　26日仁保
◎同好会だより
・１月のゴルフは、お休みです。
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理事会だより－（12月）事務局だより
議題
①複合地区第60回年次大会代議員について

承認
②７Ｒ－１Ｚ６ＬＣ合同街頭献血事業について

承認
③クリスマス家族例会決算報告　　　　　承認

④新年祝賀例会について
日　時　2014年１月９日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
※年男にお札を贈呈。予算内にて実施。承認

⑤第二回とっとり出合いの森ウォーキング大会
決算報告　　　　　　　　　　　　　　承認

⑥鳥取こども学園もちつき決算書　　　　承認

◎12月６日　第348回12月例会　12：00～　梅乃井
・会長挨拶
・12月誕生祝品贈呈
・新年例会について
平成26年１月10日（金）12：00～
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　4,000円　※500円程度の品物を準備
招待者　スポンサークラブ会長、
　　　　幹事・連絡員計３名
・ＬＣクリスマス家族大会開催について
日　時　12月12日（木）18：30～20：30
会　場　白兎会館

・第60回336－Ｂ地区年次大会予備登録
日　時　2014年４月13日（日）
場　所　倉敷市民会館
　　　　記念講演 10：10～11：00
　　　　式　　典 11：10～13：10
登録料　5,000円
出席者　奥田　木下　小澤　田中　谷口
　　　　宮本　以上６名

・スポンサークラブから100,000円いただきま
した。

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 70,560 1 8 32 36 0 0 36 1 0 0 85

鳥 取 中 央 1 1,080 1 12 36 38 0 0 38 4 0 0 91

鳥取いなば 4 951,046 1 322 82 81 0 0 81 9 0 0 86

鳥 取 久 松 4 50,735 2 27 48 46 0 0 46 12 12 0 77

鳥 取 千 代 2 13,697 2 13 20 21 0 0 21 3 0 0 84

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 39 39 1 0 40 3 0 0 76

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・砂川春野…主人が11月７日、消防の関係で秋
の叙勲（瑞宝単光章）受章しました。そして
皇居に参内して春秋の間に於て、天皇陛下拝

謁して参りました。受章祝ってドネーション
させていただきます。



○ライオンズ創立者報恩の月　　　　　　　　　○世界平和デー（24 日）
○ライオンズ情報月間・ＬＣＩＦ週間　　　　　○

１ 水 元旦 17 金
２ 木 18 土
３ 金 19 日
４ 土 20 月
５ 日 21 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
６ 月 22 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
７ 火 （鳥取中央ＬＣ新年祝賀例会） 23 木 第1098回例会　　（鳥取久松ＬＣ例会）
８ 水 （鳥取砂丘ＬＣ新年祝賀例会） 24 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
９ 木 第 1097 回新年祝賀例会

（鳥取久松ＬＣ新年祝賀例会） 25 土
10 金 ＬＳＣ第 349 回新年祝賀例会

（鳥取千代ＬＣ新年祝賀例会） 26 日
11 土 27 月
12 日 28 火 （鳥取ＬＣ例会）
13 月 成人の日 29 水
14 火 （鳥取ＬＣ新年祝賀会） 30 木
15 水 31 金
16 木 理事会

表紙写真説明
第 41 回鳥取こども学園もちつき

1 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

あけましておめでとうございます。
早いものでもう１月。あと半年で今期が終わってし

まいます。今年の課題は「指導力育成」。鳥取いなば
ライオンズクラブが今後とも発展するよう、今年も頑
張ります！
加えて会報発行にあたり、今年も皆さんに原稿を依

頼することがありますので、よろしくお願いします。
ＰＲ・会報編集委員長　中原敏行

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


